
Ausschussvorsitzende Menslage erklärt, dass die Gleichstellungsbeauftragte und die 

Ehrenamtsbeauftragte bereits sehr viel Geld in dieses Projekt gegeben haben. 

 

Außenstellenleiter Wesselkämper berichtet, dass der Bürgermeister einer Einladung gefolgt sei und 

vor Ort die derzeitige Situation besprochen wurde. Es stellte sich heraus, dass die Flüchtlingsdamen 

tagsüber mit den Sprachkursen beschäftigt sind und die ältere Generation die Arbeit im Garten nicht 

mehr alleine bewältigen kann. Daher hat der Gartentrupp der HPH im Frühjahr die Fläche 

hergerichtet. Die Kosten hat das Ehrenamtsbüro übernommen.  

Es entsteht der Eindruck, dass der Garten nicht mehr angenommen wird. 

 

Nach kurzer Diskussion empfiehlt der Ausschuss einstimmig, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

„Aufgrund des Grundsatzbeschlusses, keine weiteren Zuschüsse an Vereine im Jahr 2018 

auszuzahlen, wird der Antrag auf Pachtübernahme abgelehnt.“   

 


